



La Matanza, 23 de octubre del 2025

Comunicado 117/2025

Clases normales el lunes 27 de octubre

Se comunica a toda la comunidad educativa de La Matanza, que las instituciones educativas designadas como centro de votación para las próximas elecciones legislativas del 26 de octubre, tendrán clases normalmente el lunes 27 de octubre.

La Dirección General de Cultura y Educación de la provincia de Buenos Aires, a través de este Consejo Escolar, dispuso del personal auxiliar necesario para realizar la limpieza y readecuación de todos los establecimientos afectados a la elección, para poder garantizar el normal funcionamiento de todas las escuelas, el día lunes, desde la primera hora.

Alejandro Fabio Sosa

Presidente

Consejo Escolar de La Matanza